

2024年 12月号

回覧

# 由布高だより

NO.200

大分県立由布高等学校発行

〒879-5413

由布市庄内町大龍 2674-1

TEL 097-582-0244

HP アドレス

<https://kou.oita-ed.jp/yufu/>



由布高 HP↑

## クラスマッチ

12月17日(火)1年生、18日(水)2年生、19日(木)3年生のクラスマッチが行われました。3日間とも寒い中でしたが全学年力いっぱいプレーしていました。1.2年生はバレーボール。3年生にとって高校生活最後のクラスマッチは、バレーボール・バドミントン・サッカーの3種目を行いました。

1年生



2年生



3年生



## 観光コース 発表会

12月9日(月)本校体育館にて観光コースの発表会を行いました。これは、観光コースで学んだ由布市の観光や観光資源に関する知識とフィールドワークでの体験を活かして由布市のまちづくりに向けた発表を行い、地域の高校魅力化推進事業で取り組んだ活動について、報告を行うことを目的として毎年行っています。会場には、多くの御来賓にご来校いただきました。2年生の発表に続き3年生の課題研究では、「由布市の飲料水」「農業と水」「由布市の水辺の観光スポット」「温泉」をテーマに発表を行いました。

また、最後に本年度の全国高等学校観光教育研究協議会主催の第12回全国高等学校「観高サミット」でプレゼンするプロジェクトチームからの発表も行いました。どれも地元の由布市の課題をテーマに研究を続け、実りのある発表会となりました。



## 全校ボランティア

12月6日（金）、2学期の全校ボランティアを行いました。

これは、生徒会の環境美化委員会が中心となって、「地域や校内をきれいにしよう」という活動です。1年生と3年生は、国道や地域での清掃活動、2年生は校内の除草作業を中心に行いました。

寒い日でしたが生徒、職員が一生懸命にそれぞれ担当した区域をきれいにしました。ちょっとした頑張りが地域と心をきれいにする感覚を生徒のみなさんに感じ取ってもらえたと願っています。生徒の皆さん、本当にお疲れさまでした！



## 大龍鍋

12月6日(金)、多くの保護者の方々にご協力をいただき「大龍鍋(豚汁)」が生徒たちにふるまわれました。

午前中2時間全校ボランティアで汗を流したあと、「豚汁・ごはん」のセットが保護者から生徒たちに手渡されました。大きなお鍋で作った豚汁は大変おいしく、何杯でもお代わりする生徒もいました。

当日は肌寒い日でしたが、大龍鍋のおかげで心身ともに温まることができました。



## 小学生の神楽教室

12月9日（月）、東庄内小学校4年生6名を招待して「小学生の神楽教室」が開かれました。この教室は東庄内小学校の「総合的な学習の時間」を活用して行われる毎年恒例の行事です。まずは高校生が「太平楽」を披露し、その後の交流会では「舞える演目はいくつですか？」「なぜ神楽を始めたのですか？」「卒業しても神楽を続けますか？」といった質問に、高校生が丁寧に答えました。楽器の体験演奏や感想発表など、有意義な時間を過ごすことができました。

東庄内小学校の皆さん、先生方、ありがとうございました。来年もお待ちしています！

